



problème avec le syndic pour des clefs.

Par **gilles latoulie**, le **05/09/2011** à **10:54**

Bonjour.

Cher monsieur

Je me permets de venir vers vous pour un problème pour mon local à La Valette et le syndic. Propriétaire d'un local commercial dans un immeuble, ou je n'habite, ni ne travaille, je viens d'apprendre que le syndic avait fait changé la serrure d'entrée sans m'en informer. Et sans m'en faire parvenir un double. Je ne peux plus entrer chez moi. Malgré plusieurs lettres en RAR. Pas de réponse. Pas d'actions.

En a-t-il le droit, dans le cas contraire, ou puis-je trouver le ou les textes de loi référence à ce sujet. D'avance je vous remercie de votre aide.

Recevez mes amicales salutations.

Gilles LATOULIE